



La Usal dispondrá de un stand en Salamaq para divulgar su faceta investigadora

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. Los investigadores universitarios estrecharán su colaboración con los agricultores y los ganaderos en el marco de Salamaq 2015, feria que se celebrará a comienzos de septiembre en el Recinto Ferial. La activa participación de la Usal en el acontecimiento se canalizará mediante la firma de un convenio de colaboración que rubricarán próximamente el rector de la Usal, Daniel Hernández Rui-pérez, y el presidente de la Diputación, Javier Iglesias.

En el acuerdo marco se establece que la Usal dispondrá de un stand ubicado dentro del recinto ferial, con las dimensiones y el equipamiento apropiados con el fin de que la entidad académica lo pueda usar como espacio de difusión de la investigación desarrollada dentro de sus grupos. Además, este puesto informativo se concibe como espacio de interrelación con el sector empresarial. La asignación de dicho espacio no tendría coste alguno para las arcas de la Universidad, efectuándose por un tiempo determinado que coincidirá, precisamente, con las fechas de celebración del certamen.

Además, la Salina destinará 12.000 euros para subvencionar el II Premio Diputación de Salamanca, encaminado a la transferencia de conocimiento entre la universidad y la empresa en el ámbito agropecuario.

El convenio entre la Universidad y la Diputación fue refrendado semanas atrás en la reunión que mantuvieron los miembros de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Usal.